
Canarias celebrará un Encuentro Internacional con expertos en energía marina y eólica offshore

Pedro Ortega aseguró que el I Encuentro Internacional de Energía del Mar representa una oportunidad para seguir avanzando en la implantación de renovables y en dar a conocer el potencial que ofrece Canarias como laboratorio natural de ensayo

El consejero de Economía, Industria, Comercio y Conocimiento del Gobierno de Canarias, Pedro Ortega, anunció hoy la celebración, el viernes de la próxima semana, del I Encuentro Internacional de Energía del Mar, en el que promotores y empresas de tecnología eólica marina darán a conocer las buenas prácticas que se están desarrollando en otras regiones del mundo.

Así lo explicó durante su participación hoy en el foro empresarial 'Un futuro sostenible para Canarias', organizado por APD en Canarias en colaboración con la Asociación Canaria de Renovables (ACER), presidida por Enrique Rodríguez de Azero.

El consejero señaló que este encuentro internacional "supone una ocasión única de establecer contactos para impulsar proyectos de eólica marina en Canarias con los que seguir avanzando en la implantación de renovables haciendo frente a los límites que marca el territorio". Además, representa una oportunidad para "continuar dando a conocer la capacidad que ofrecen las islas como laboratorio natural de ensayo para la implantación de prototipos relacionados con este tipo de energía", añadió el consejero.

Pedro Ortega durante su intervención en el foro 'Un futuro renovable para Canarias'

El encuentro, de carácter gratuito y abierto al público previa inscripción, se enmarca dentro de los actos programados en la 'Mid Atlantic Ship Repair & Supply Summit' que promueve Puertos de Las Palmas y en el que colabora el Gobierno de Canarias.

Durante su intervención en el foro, Pedro Ortega se refirió al futuro de las energías limpias en las islas y aseguró "las perspectivas a corto y medio plazo son buenas, por lo que tendremos que ir acostumbrando a que, cada cierto tiempo, se vayan alcanzando nuevos récords de penetración de renovables en las islas".

En este contexto, el consejero recordó que el pasado 3 de febrero, el 33% de la demanda de energía registrada en Canarias se cubrió con energías renovables, tal y como indican los datos aportados por el operador. Unas cifras que son consecuencia del incremento de la penetración de renovables, situado en la actualidad en el 20% del total de la potencia instalada.

A corto plazo, Pedro Ortega hizo referencia a la actual convocatoria de ayudas para la implantación de energía eólica, que permanecerá abierta hasta la semana que viene y que incluye un presupuesto de 80 millones de euros, así como al compromiso adquirido por el Ministerio de Transición Ecológica de publicar una nueva convocatoria antes de final de año para la implantación de energía eólica y fotovoltaica

Asimismo, el titular de Economía destacó las posibilidades que tiene Canarias de acceder a nuevas líneas de financiación para el impulso de las energías limpias gracias a la mención específica que se recoge en la nueva Directiva europea de Renovables, aprobada por la UE en 2018 y que debe ser aplicada por los Estados miembros antes de 2020.